
 

 

Comité Syndical du 2 décembre 

Procès-verbal de la séance 

 

 

Début de la séance à 17h15 

 

Collège EPCI 

Etaient présents : 

Communauté de communes du Vexin 
Normand 

James BLOUIN Délégué titulaire  
Communauté de communes de Roumois 
Seine 

Sylvain BONENFANT Délégué titulaire  
Communauté d'Agglomération Seine Eure 
 

Sandrine CALVARIO Déléguée titulaire 
Seine Normandie Agglomération 
 

Fabrice CAUDY Délégué titulaire 
Communauté de communes du Pays de 
Conches en Ouche 

Jacky CRESTEY-HONORE Délégué titulaire 
Communauté de communes du Vexin 
Normand 

Perrine FORZY Déléguée titulaire  
Communauté de communes de Roumois 
Seine 

Benoît GATINET Délégué titulaire 
Interco Normandie Sud Eure  
 

Jean-Pierre GODEST Délégué titulaire 
Communauté de communes de Lyons 
Andelle 

Philippe HALOT Délégué titulaire 
Communauté de communes du Pays du 
Neubourg 

Jean-Paul LEGENDRE Délégué titulaire 
Seine Normandie Agglomération  
 

Christian LORDI Délégué titulaire 
Evreux Portes de Normandie 
 

Arnaud MABIRE Délégué titulaire 
Evreux Portes de Normandie 
 

Jean-Pierre MOREL Délégué titulaire 

  



Communauté de communes de Roumois 
Seine 

Michaël ONO DIT BIOT Délégué titulaire 
Communautés de communes du Pays du 
Neubourg 

Gérard PLESSIS Délégué titulaire 
Interco Normandie Sud Eure 
 

Jean-Claude PROVOST Délégué titulaire  
Seine Normandie Agglomération 
 

Yves ROCHETTE Délégué titulaire 
Intercom Bernay Terres de Normandie 
 

Jean-Claude ROUSSELIN Délégué titulaire 

Seine Normandie Agglomération Claude LANDAIS Délégué suppléant 

 

Etaient représentés : 

Communauté de communes Lyons Andelle Philippe GERICS Délégué titulaire 

 

Collège Conseil Départemental 

Etaient présents : 

Département de l'Eure Jean-Hugues BONAMY Délégué titulaire 

Département de l'Eure Valérie BRANLOT Déléguée titulaire 

Département de l'Eure Frédéric DUCHE Délégué titulaire  

Département de l'Eure Daniel JUBERT Délégué titulaire 

Département de l'Eure Alfred RECOURS Délégué titulaire 

Département de l'Eure Clarisse JUIN Déléguée suppléante 

 

Etaient représentés : 

Département de l'Eure Pascal LEHONGRE Délégué titulaire 

 

 

Région Normandie : 

Pas de présence. 

 

Le quorum est atteint, la séance peut débuter. 

Monsieur Frédéric Duché rappelle l'ordre du jour du comité syndical et présente le rapport pour le 

premier point abordé relatif à l'adoption du procès-verbal du précédent comité syndical en date du 

16 octobre 2019. 

Il est ensuite procédé au vote, la délibération est adoptée à l'unanimité.  

 



Deuxième objet : Rapport d'Orientation Budgétaire 2020 

Monsieur Frédéric Duché présente la première partie du ROB. 

Monsieur James Blouin présente la seconde partie du ROB. 

Monsieur Frédéric Duché rappelle que 2020 sera une année charnière pour le syndicat. 

En effet, plus de 70 % du déploiement aura lieu en 2020. 

Du côté financier, pas d'inquiétude, le département de l'Eure a effectué deux versements de 10 M€  

sur 2018 et 2019. 

Monsieur Frédéric Duché tient à signaler que malgré les plaintes que le SMO et lui-même reçoivent, 

le Département de l'Eure est un des départements ruraux les plus avancés en matière de 

déploiement de la fibre. 

Intervention de Monsieur Jean-Paul LEGENDRE qui tient à remercier une nouvelle fois David 

Mercier et Annie Jacques d'avoir participé à la réunion du Neubourg. Il en profite également pour 

demander la communication de la date de réunion publique qui avait été annoncée. 

Madame Annie Jacques répond qu'elle échange actuellement avec Axione pour caler les dates de 

réunion publique. Mais que pour le moment cela est encore difficile pour Axione de le faire car ils 

n'ont pas encore récupéré tous les fichiers de données et ne veulent pas engager la 

commercialisation sur une base adresse non maitrisée. 

 Intervention de Monsieur Fabrice CAUDY qui s'inquiète du démontage des antennes WiMax 

notamment pour sa commune qui est en majorité couverte par cette technologie. Comment les 

habitants vont faire en attendant la fibre ? 

Monsieur Jean-Christophe BOYARD répond que des solutions alternatives sont possibles comme le 

kit satellitaire et les antennes 4G. Il précise également qu'Eure Normandie Numérique priorisera les 

zones de travaux sur les zones anciennement couvertes par le WiMax. 

Monsieur David MERCIER rappelle qu'il s'agit d'une décision de l'ARCEP et que le syndicat doit s'y 

soumettre, le délai imposé était juin mais ENN a négocié pour étendre ce délai à décembre. Il précise 

également que les équipements WiMax sont en fin de vie, qu'il fallait nécessairement les changer car 

on ne trouve plus de matériel en cas de dysfonctionnement. 

Monsieur David MERCIER en profite pour préciser les deux axes de priorité pour le nouvel exploitant 

Axione qui sont la bascule des clients Eurek@ vers Axione et l'étude des problématiques liées au 

démontage des antennes avec des clients qui sont éparpillés sur tout le territoire du département.  

 

Il est ensuite procédé au vote, la délibération est adoptée à l'unanimité.  

  



Troisième objet : Mise en place et indemnisation des astreintes et permanences au sein du SMO  

Monsieur Frédéric Duché présente le rapport. 

Il est ensuite procédé au vote, la délibération est adoptée à l'unanimité.  

 

Quatrième objet : Mise en œuvre et condition d'utilisation du Compte Epargne Temps 

Monsieur Frédéric Duché présente le rapport. 

Il est ensuite procédé au vote, la délibération est adoptée à l'unanimité.  

 

Cinquième objet : Mise en œuvre de la participation au financement de la protection sociale 

complémentaire des agents 

Monsieur Frédéric Duché présente le rapport. 

Il est ensuite procédé au vote, la délibération est adoptée à l'unanimité.  

 

Sixième objet : Avenant à la convention de financement avec le conseil département de l'Eure 

Monsieur Frédéric Duché présente le rapport. 

Il est ensuite procédé au vote, la délibération est adoptée à l'unanimité.  

 

Après avoir traité tous les objets de l'ordre du jour, Monsieur DUCHE souhaite laisser la parole aux 

délégués pour des questions diverses. 

Intervention de Monsieur Arnaud MABIRE, il évoque une réclamation du Maire de Mesnil sur 

l'Estrée. 

Monsieur Duché répond qu'il a bien reçu sa demande et qu'elle est en cours de traitement. 

 

La séance est levée à 19h30. 


